



Premio para cuatro programas de salud

El Ministerio reconoce proyectos para el control de la diabetes, el fomento de la lactancia materna y la prevención del tabaquismo

■ LA VERDAD

MURCIA. El Ministerio de Sanidad ha seleccionado cuatro programas regionales como ejemplo de Buenas Prácticas para el conjunto del Sistema Nacional de Salud (SNS), reconociendo su excelencia. Los proyectos están centrados en diabetes, artritis reumatoide, lactancia materna y tabaquismo, y son desarrollados por equipos de profesionales de diferentes áreas de salud, así como por la Dirección General de Salud Pública y Drogodependencias.

Los reconocimientos se entregaron en Madrid esta semana en el marco de la I Jornada de Buenas Prácticas en el SNS. En concreto, el Ministerio ha seleccionado el programa 'Red de Centros Sanitarios Libres de Tabaco', impulsado por la Dirección General de Salud Pública y Drogodependencias, a través del Servicio de Promoción y Educación para la Salud, cuya finalidad es mejorar la calidad asisten-

cial y promover la salud, asegurando espacios laborales y asistenciales libres de tabaco.

Este programa, también denominado 'Centros sin Tabaco', está basado en el Código Europeo de Hospitales sin Humo e incluye intervenciones «de probada eficacia que promueven espacios libres de tabaco, al tiempo que fomentan el abandono del tabaquismo», explica la Consejería de Sanidad. Trece hospitales y clínicas públicas y privadas se han sumado a la Red de Centros Libres de Tabaco.

Además, han sido seleccionados como ejemplo de buenas prácticas el programa 'Atención Integral y Eficiente de la Diabetes, a través de la interrelación Primaria-Hospitalaria', impulsado por la Unidad de Diabetes del área de salud Murcia-Este (hospital Reina Sofía), y 'Manejo de la remisión en Artritis Reumatoide', que realiza el servicio de Reumatología del hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca. Asimismo, el Ministerio seleccionó la experiencia 'Hasta que tú quieras', puesta en marcha por el área del Altiplano, cuyo objetivo es prolongar el amamamiento hasta que la madre lo deseé y evitar el abandono prematuro de la lactancia materna.